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ATA No 03/2021

Aos treze dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às oito horas e quarenta e

cinco minutos, em segunda chamôda, reunirôm-se de forma viÍtual, atraves do

aplicativo MEEr, em obediência aos Decretos Esbduais e Municioais referentes à

Covid-lg, e por mdida de prevenção contra a pandemia do coíona vírut instaurada

dede o mês de março de dois mil e vinte, a qual impossibilita reuniiies e demats

atividades em que haja aglomeração de pessoasr os membro6 do Conselho Municipal

de Assistência Social - COMAS, em Assembleia Ordinária. presentes os Conselheiros

Shirlei Hepher, Presidente, Daiana Souza de Quadros, Ana Alice de Vargas. Terezinha

Conêa da Silva, Sívia Cristina Padilha da Cosb, Roseli Helena Noronha Aenlhe Corrêa

e Luísa da Ro6a Ribeiro. Tambem presentes Anita l_acorte de Lara, Marli Gaspar da

Silva, Leandro Cesar Conêa, Elizandrd pinheiro da Sih,a, Ana Miriam Fonsecâ Bueno

Ianke, Ângela CÍistina Marchionatti, Sirlene Aguiar, Giseta Ingrid K{siack, Jane Miranda,

o SecreÉrio Municipal de Desenvolvimento Social, SÍ Ezequiel Marcos Buzatto e a

Secretária Execuü\a CÉbora T. Solarevischy. A presidente dá início à Assembleia,

seguindo a Pauta. 1. Leitura, discrssão e aprovação das Atas anteÍioÍ€s - Após

a leitura das Atas nos 01/2021 e 04202f ambas são Apro\radas sem ressalrras. 2.

RelaóÍio de Attvülades Exedrtadas pe{a Secr€taÍiâ unicipal de
Dêsenvolyimênto Social - SMDS na Gestão 2017-202, - JaÍìe Mirdnda exolica

que a apresenta@ do relat(fio ao Crnselho não é obrigatoria e o Ínesmo conEm

muitos erros os quais impossibilitam a apresentação. A presidente Shirlei solicita oue

os dados sejam Íevistos pelas Coordenadoras dos CRAS'S e do CREAS. A Conselheira

Roseli reforça o pedilo, uÍÌÌa vez que os dados são Íelativos a quatro anos de gestão.

Leandro pede que os Conselheiros tenham acesso ao docurÍìento É que o Consdho

emite um Parecer. 3. CoÍÍ€spoí|dâ|<las erpedilas e rdas - 3.1 Oírcio no

025/21 - SMDS - solicita a análise e deliberèção acerca dos vatores recebidos do

Governo fueral destinados a ações contra a Covid-lg, os quais necessitam de

reprogrômação à Proteção Social &ásica e proteção Social Especial. O SecÍetario de

Desenvolvimento Social, Sr. Ezequiel Marcos Buzatto, pede a apÍovado da

reprogrdÍnação, uÍna vez que muitas ações dependem dess€s recursos. Esclarece que

o recurso destinado ao hotel está "pafttdo" e o prebto entende ser melhor usá-lo

agoriì que o povo está ainda mais necessitado em função da pandemia ao invés de
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deixá-lo sem uso e de\/ofuê{o posteridmente. A presidente Shirteì pergunta se há

parecer jurfuico ao que lane respoÍìde sim. Os Conselheiros entendem que deve-se

retirdr o terrÌìo "pessoa com deficiência,, e no seu lugar colocar '.adultos,,, a fim de
ampliar o númeío de atendidog. A presid€Íìte s{JgeÍe que os recuí9os destinados a
pessoas jurídicas sejam apresentadoc ao Conselho antes do repasse. Apos discussão

a reprogEnìação dos recr_rrsos é apmrada- A phnilha seó anexada a esta Ata, 3.2
Oficio no 034/202flMEÂME, de 0B de abril de 2021 - soticitação de assento no COMAS

apos a perda do íÍìesÍÌìo com a apÍovação da Lei no 6.988, de 21 de outubo de 2020.

A servidora da ffiria Municipal de Desenvolümento Social, Sra. Jane Miranda,

explica a condução do processo de criação da Lei e que, @r ocasião da Assembleia

Extraoídiniiria gue escolheu as instituktses qu€ teÍiam assento no Cons€lho, apenas o
Lâr da Criança Henrique Uebich teve repres€ntante entre ãs instjhJiçõ€s, Ínoüvo pelo
qual as demais não foram iÍrcluídas. A Crnselheirà Sílvia afìrma que a Assembleia teve
poucos participantes. A @nselheird Roseli Corrêa solicita que a Lei seja alterôda,

substituindo a UNUUI e o Conselho Regional de psicologia, uma vez que estes não
tiveram inteÍesse em participar, E $rgeíiJo que no\íàÍÌìente se coíìvkJe as duas
instituições ou que a UNT UI seja brada e colocada uma das instituiçês de
acolhimerìto, ao que fcÍ respondiio pela Sra. lane não ser possível, por ser a MEAME

Proteção Social Especial de Alta Complexidade e a Lei 698g/2020 dispõe as
peculariedades para ocupar as \riìgas que estarão abertas pela UNLTUI e pelo CRB os
quais deverão seÍ coÍìvidados pelo COMAS ãtÍaves de oitios, respeitando-se a
legislação. 4' assuntos Gerais - A presidente shirrei pede que se dê ÍÍìais Dubricidade

aos docuÍnentos do Conselho e a CoÍìselheira Roseli solicita que as Atas sejam

colocadas no grupo do aplicativo WhatsApp, o que ficou determinado de DrdÌto. Fica

decidido que a minuta da Ata sená disponibilizada no referitlo grupo e, após sua

discussão, análise e Aproyação, na Assembleia seguinte, publicada no site do
Município. Jane Miranda pede às entidades que se compmmetam a comunrcar o
Conselho quando houver boca de titular e/ou suplente. Não havendo mais nada a

tratar a Presidente finaliza a Assembleia e eu, CÉboo Tausendfteu

enceÍro, hvro e assirìo juntarneíìte com pÍesideíìte. .q ú"L
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